

## Transdev remporte le réseau urbain MAT de Saint-Malo Agglomération

- Nouveau contrat dont la valeur globale est de 92 millions €, pour 7 années d'exploitation
- 5 millions de passagers seront transportés avec l'ambition d'augmenter la fréquentation
- Un réseau de bus étoffé et de nouvelles offres en périurbain, afin de rapprocher les personnes et les territoires : lignes redessinées, transport scolaire repensé et Transport à la Demande (TAD)
- Plus de 2,7 millions de kilomètres commerciaux seront couverts en année pleine
- Plan pluriannuel d'investissement de plus de 12 millions €, porté par l'Agglomération (à hauteur des deux tiers) et Transdev, afin de renouveler le parc de véhicules et de réduire son empreinte carbone

**Issy-les-Moulineaux, le 26 juin 2024** – Transdev, premier groupe mondial de mobilité, poursuit le déploiement de ses offres de transport public en France, son premier marché, après avoir été choisi pour gérer et développer le réseau Mobilité Agglomération Transport (MAT) de Saint-Malo Agglomération. Ce contrat, attribué par le conseil communautaire du jeudi 20 juin 2024, prendra effet à partir du 1<sup>er</sup> septembre 2024, pour une durée de 7 ans. Il sera opéré par sa filiale, Transdev SMA Mobilités.

« Ce nouveau contrat témoigne de notre ancrage local et de la confiance de-Saint-Malo Agglomération. » a précisé Edouard Hénaut, Directeur général Transdev France. « C'est à l'écoute des besoins et attentes formulés par l'Autorité Organisatrice de Mobilités que Transdev a pu proposer une offre de transport public repensée sur le bassin malouin. Ainsi, nos équipes contribueront à la transformation du territoire, en rapprochant les personnes qui y vivent. Grâce à la complémentarité des modes et à la facilité du parcours du voyageur, nos solutions de mobilité élaborées sur mesure créent une alternative à l'utilisation de la voiture individuelle. »

C'est un tout nouveau réseau MAT conçu pour faciliter les déplacements du quotidien qui va prendre forme en deux temps. Dès la rentrée scolaire 2024, il s'enrichira de la desserte du nouveau collège Sacré-Cœur de Saint-Jouan des Guérets. A partir de janvier 2025, un nouveau service de Transport à la demande (TAD) va permettre aux habitants de Saint-Malo Agglomération de réserver des trajets en fonction de leurs besoins, en connexion avec les lignes régulières du réseau MAT. Le réseau scolaire va également être adapté à tous les secteurs de l'agglomération.

Dès la rentrée 2024, un nouveau site internet et une nouvelle application verront le jour pour une expérience utilisateur fluide et intuitive, tandis qu'à partir du printemps 2025, une solution de paiement et validation par carte bancaire à bord des bus [Open Payment] sera mise en place. A la rentrée 2025, les scolaires pourront s'inscrire directement en ligne. Autant de services et innovations qui visent à augmenter la qualité du service public et, par voie de conséquence, à proposer des alternatives attrayantes à l'usage de la voiture individuelle.

Afin d'intensifier cet engagement à améliorer la qualité de l'air et à réduire l'empreinte carbone du transport, la flotte de véhicules sera renouvelée selon un plan pluriannuel d'investissement porté par l'Agglomération (pour les 2/3) et Transdev pour un montant de plus de 12 millions € sur 7 ans. Le Groupe va également engager le réseau MAT dans l'obtention de la triple certification globale AFAQ QSE : ISO 14001, 9001 et 45001, garantissant un haut niveau de qualité et de performance environnementale. En année pleine, le réseau MAT transportera plus de 5 millions de passagers et couvrira plus de 2,7 millions de kilomètres commerciaux, avec l'ambition d'augmenter la fréquentation.

## À propos de Transdev:

En tant qu'opérateur et intégrateur global de mobilités, Transdev permet à chacun de se déplacer chaque jour grâce à des solutions sûres, efficaces et innovantes au service du bien commun. Transdev transporte au quotidien en moyenne 12 millions de passagers, grâce à ses différents modes de transport efficaces et respectueux de l'environnement, et emploie plus de 102 000 femmes et hommes au service de ses clients passagers, confortant ainsi sa position de leader mondial du transport public. Transdev conseille et accompagne, dans une collaboration durable, les collectivités territoriales et les entreprises. Transdev est codétenu par la Caisse des Dépôts à 66% et par le Groupe Rethmann à 34%. En 2023, présent dans 19 pays, le Groupe a réalisé un chiffre d'affaires de 9,33 milliards d'euros. Plus d'informations : www.transdev.com

## Contacts presse :